

Un autre fait touchant et dont la délicatesse adoucira sans doute l'amertume dont le cœur du Pontife est abreuvé. Parmi les prisonniers malades qui bénéficient du climat sanitaire de la Suisse, se trouve un grand nombre de Français. Ces derniers, désireux de prouver leur gratitude, ont mis en commun leurs talents, et exécuté un délicieux triptyque, œuvre d'art qu'ils offriront au Saint-Siège, le mois prochain.

## FAITS ET ŒUVRES

### LE RÈGNE SOCIAL DU SACRÉ-CŒUR À SAINT-DAVID

Une paroisse se consacrer au Sacré-Cœur, ce n'est plus nouveau et c'est d'autant plus consolant. Que toutes nos municipalités, comme telles, acceptent le règne social du Sacré-Cœur, voilà le but que nous devons poursuivre toujours, en nous réjouissant de trouver déjà assez longue la liste de celles qui ont fait ce beau geste auquel le Sacré-Cœur a promis une bénédiction toute spéciale. Parmi celles-ci, nous sommes heureux de compter, depuis dimanche, Saint-David de l'Auberivière. La veille, à la fin d'une retraite manifestement fructueuse, le conseil avait adopté d'une seule voix, après plusieurs considérants où se trouvent résumés les enseignements des trois derniers papes sur cette belle dévotion sociale, une résolution par laquelle la municipalité réclamait sa consécration solennelle au Cœur de Jésus; consécration que "le maire, comme chef civil, devait lire au nom de tous au jour et lieu déterminés par le curé de la paroisse". Elle se fit le lendemain dans l'église, devant toute la paroisse.

Et maintenant cette résolution est là dans les archives civiles, témoin irrécusable, permanent, qui rappellera toujours à cette paroisse sa noble action et la grande dignité qui lui est échue d'avoir pour premier chef le Sacré-Cœur.

### LE SACRÉ-CŒUR ET LÉVIS

Au mois de juin 1915, le Conseil de ville avait exprimé le vœu que le Sacré-Cœur présidât officiellement à ses délibérations. Ce vœu, de haute portée morale et sociale, vient de recevoir son accomplissement. Mardi, Mgr Gosselin bénit, à l'Hôtel-de-ville, une statue du Sacré-Cœur, qu'on a installée en place d'honneur dans la salle des délibérations. Le Père Faure, O.M.I., présent, après avoir loué l'esprit chrétien des autorités civiques, a donné, sur l'origine et le but de l'autorité humaine, une leçon qu'il importe de retenir :

" N.-S. Jésus-Christ a reçu de son Père tout pouvoir spirituel et temporel. Ses pouvoirs spirituels il les a conférés à ses prêtres,